

viernes, 20 de enero de 2023

## Casa de la Provincia: entrega de premios del II Circuito Trail Top Runner



La Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla ha acogido la ceremonia de entrega de los premios a los ganadores del II Circuito Trail Top Runner, 2022-2023, un acto que ha contado con representación municipal de los cuatro municipios que participan en dicho evento: los alcaldes de El Castillo de la Guardas, Aznalcóllar y Gerena, y el delegado municipal de Deportes de Cazalla de la Sierra.

El Circuito consiste en cuatro pruebas de carrera a pie, por montaña, celebrados con el siguiente calendario: en El Castillo de las Guardas, el pasado 16 de octubre; en Aznalcóllar, el 13 de noviembre; en Gerena, el 11 de diciembre y, en Cazalla de la Sierra, el 15 de enero de este año. En cada una de las pruebas los participantes inscritos en el circuito han ido puntuando, con el requisito obligatorio de la participación en la totalidad de las pruebas, y, tras la finalización de todo el calendario, se han entregado los premios y recuerdos a los atletas ganadores.